

Aus dem Jugendbereich

01.05.2013 07:28 von Albrecht Morast

Im Spitzenspiel in Neckarelz hatte unsere A-Jugend keine Chance, wobei man auch nur mit elf Spielern antreten konnte und sich dann während der Partie zwei verletzte. Die Partien der B-Jugend und der Frauen fielen kurzfristig aus. Besser machten es dagegen unsere E-Junioren, die gleich zwei Spiele in der vergangenen Woche gewinnen konnten.

Mehrere Jugendmannschaften sind dieses Wochenende spielfrei.

A-Jugend: Nachdem die Partie vor vierzehn Tagen gegen den Tabellenführer der Kreisliga, Neckarelz 2, unentschieden endete, führen unsere A-Junioren mit gehobenem Hauptes in die Kreisstadt. Jedoch waren die Vorbedingungen für unsere Jungs nicht gerade die besten, weshalb das Spiel auch mit 1:7 verloren ging. Trotzdem wäre unsere A-Jugend, wenn sie nicht außer Konkurrenz spielen müsste, auf dem dritten Tabellenplatz.

Am Samstag spielen unsere ältesten Junioren um 16 Uhr in GroÙeicholzheim.

B-Jugend: Kurzfristig ausgefallen ist das Spiel unserer B-Junioren in Adelsheim.

Diese Woche sind unsere Junioren spielfrei, ehe am Samstag, den 11. Mai, um 16 Uhr das Spitzenspiel in Hettingen gegen den Tabellenzweiten Höpfingen ansteht.

C1-Jugend: Durch einen 2:1 Erfolg in der Landesligapartie gegen Höpfingen konnte der Mittelfeldplatz gesichert werden.

Das nächste Spiel ist erst wieder am 11. Mai.

C2-Jugend: Eine 1:5 Heimmiederlage kassierte unsere C2 gegen den Spitzenreiter aus Seckach und davor eine 0:2 Niederlage gegen Schloßau 2.

Am Samstag um 14.15 Uhr geht es in Schloßau nochmals gegen Scloßau 2.

D-Jugend: Die dritte Niederlage in Folge kassierten unsere D-Junioren am Samstag bei der 1:0 Niederlage in Höpfingen.

Da das Spiel am Samstag gegen Ravenstein verlegt wurde, ist unsere D-Jugend in dieser Woche spielfrei.

E-Jugend: Zwei Partien standen für unsere E-Junioren in der vergangenen Woche an, die beide gewonnen werden konnte. Zunächst gingen unsere Jungs in Höpfingen als Sieger vom Platz (4:1) und dann zuhause gegen Hardheim 2 mit 10:1.

Diese Woche ist die E-Jugend spielfrei.

Frauen-Fussballerinnen: Nicht stattgefunden hat das Auswärtsspiel am Samstag in Sennfeld.

Das nächste Spiel soll vermutlich am Freitagabend um 19 Uhr in Hirschlanden ausgetragen werden.